



TRAVAUX, VIE LOCALE

La restauration de la Collégiale a démarré !

Publié le 29 septembre 2025

Un nouveau chapitre de l'histoire de Montereau s'est ouvert lundi 8 septembre avec le lancement tant attendu des travaux de restauration de la Collégiale Notre-Dame-et-Saint-Loup. Un événement qui revêt une signification particulière, car l'édifice, témoin de huit siècles d'histoire, fête cette année ses 830 ans.

TRAVAUX

Après un diagnostic complet et un travail de «séquençage» en lien avec les services du Ministère de la culture, plusieurs phases de travaux successifs ont été identifiés afin de conforter l'édifice et lui redonner tout son lustre. En ce mois de septembre, et après la sécurisation de la toiture, les travaux portent sur la confortation structurelle de la Chapelle Sainte-Geneviève-et-Sainte-Anne. Ils se poursuivront par la restauration des toitures et des maçonneries hautes extérieures, puis par la restauration des maçonneries basses et l'intérieur de la chapelle. Les travaux s'achèveront par la restauration des parements intérieurs de la chapelle de la Vierge, de la chapelle Saint-Nicolas et du mobilier.

ANNIVERSAIRE

Pour célébrer les 830 ans de la Collégiale, la Ville organise un programme événementiel jusqu'en décembre. Nos colonnes s'en feront l'écho au fil de l'eau. À commencer par les visites guidées menées par Didier Durand Bancel, président de l'association «Les Amis de la Collégiale» dans le cadre des Journées du patrimoine. Rendez-vous à 15h sur le parvis les 20 et 21 septembre !



**VILLE DE MONTEREAU-
FAULT-YONNE**
54 rue Jean Jaurès
77130 - Montereau-Fault-Yonne